inexio

Für Breitband-Engagement gewürdigt

[27.01.2017] Für sein Engagement zur Förderung moderner Breitband-Infrastrukturen wurde David Zimmer, Gründer und CEO des Unternehmens inexio, jetzt von der saarländischen Ministerpräsidentin Annegret Kramp-Karrenbauer mit dem Titel eines Technologierats gewürdigt.

Den Titel eines Technologierats hat Saarlands Ministerpräsidentin Annegret Kramp-Karrenbauer jetzt an David Zimmer, Gründer und CEO des Unternehmens inexio, verliehen. Das teilte die Staatskanzlei des Saarlands mit. Das Saarland würdigt mit diesem Titel Personen, die sich besonders für den Fortschritt der Technologie engagieren und damit einen wichtigen Beitrag zur Zukunftsfähigkeit des Landes leisten. Im Zuge der Digitalisierung spielen Internet-Zugänge mit Breitbandqualität eine zentrale Rolle und gelten als bedeutender Standortfaktor. Als Gründer von inexio leiste Zimmer einen wertvollen Beitrag zur Förderung moderner Breitband-Infrastrukturen, sagte Ministerpräsidentin Kramp-Karrenbauer im Zuge der Verleihung. Er trage damit zur Zukunftssicherung des Saarlands bei. Das Unternehmen inexio investiere in den Auf- und Ausbau moderner Telekommunikationsinfrastruktur. Es habe in weniger als zehn Jahren ein Glasfasernetz von über 5.500 Kilometern aufgebaut und betreue mehr als 75.000 Kunden.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Saarland, Annegret Kramp-Karrenbauer